

s'il ne possède une éducation et une expérience convenables, et s'il n'est jugé digne d'exercer un état d'une nature aussi délicate. La cour, après audition de la preuve, déclara qu'à considérer l'esprit de l'acte, les défendeurs avaient agi convenablement, et que le demandeur ne s'était pas acquis le droit de bénéficier de l'acte ; l'action fut, en conséquence, déboutée.

HÔTEL-DIEU.—Messieurs les Docteurs A. B. Craig, A. Laramée et E. P. Lachapelle ont été nommés médecins-adjoints de l'Hôtel-Dieu.

NOTICES NECROLOGIQUES.

GRENIER.—M. le Dr. Grenier naquit à Montréal et, dès le bas âge, grâce à sa douce nature et à une éducation domestique bien soignée, il laissa entrevoir les plus belles espérances qui certes ne se démentirent point dans la suite ; déjà il montrait de grandes dispositions pour l'étude.

En 1855, il entra au collège Ste. Marie de cette ville. Dans tout son cours d'études, il se fit remarquer par ses talents, sa conduite irréprochable et ses succès.

Ce fut en 1866 qu'il fut admis à la pratique de la médecine, et l'année suivante qu'il commença l'exercice de sa profession en cette ville. Dès le début de sa carrière, pour arriver plus sûrement à son but, il donna libre cours à sa passion pour l'étude, voyant là un moyen efficace d'acquérir la science et, également, une ressource qui lui fournirait l'occasion de faire le bien.

Ces études ne restèrent pas stériles, car, quelques années plus tard, le Dr. Grenier commençait à se faire connaître avantageusement par des écrits, aussi spirituels qu'instructifs, qui ne déparaient pas les colonnes de quelques-unes de nos publications.

Dans le même temps, il publia deux opuscules, contenant des renseignements très utiles sur la mortalité des enfants et la contagion de la variole. Il était l'auteur du *Mémorial Thérapeutique du Guide Pratique des Sœurs de Charité*, etc.

Dans ces dernières années, le défunt remplissait les fonctions de démonstrateur d'Anatomie, à la Faculté Victoria de cette ville, mais il dut résigner cette charge, à cause de l'état de sa santé, pour occuper la chaire d'hygiène pratique. Il était aussi médecin adjoint de l'Hôtel-Dieu.

La Société Médicale dont il était le secrétaire habile depuis sa fondation, le comptait avec orgueil non-seulement comme un de ses fondateurs les plus dévoués, mais aussi comme un de ses membres les plus zélés, les plus actifs pour promouvoir ses intérêts. Enfin, de